



Regierungsratsbeschluss vom 10. März 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Schweizer Tafel Infrastrukturbeitrag: Kühlfahrzeug für die Region beider Basel

P200254

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Schweizer Tafel für die Anschaffung eines Kühlfahrzeugs für die Region Basel im Herbst 2020 einen Infrastrukturbeitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Anschaffung eines Kühlfahrzeugs für die Region Basel einen Infrastrukturbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Mit dem gekühlten Lieferwagen sammelt die Schweizer Tafel in der Region bei über 80 Detailhandelsfilialen überschüssige, einwandfreie Lebensmittel ein und verteilt sie gratis an soziale Institutionen. Die Stiftung Schweizer Tafel ist in dieser Sache seit 2001 in der Schweiz tätig, in Basel seit 2003. Fünf Kühlfahrzeuge sind in der Region Basel täglich im Einsatz.

